

# Rotary 週報



第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号  
大阪駅前第3ビル30階(〒530-0001)  
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556  
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>  
メール [office@osakawestrc.org](mailto:office@osakawestrc.org)  
例会日 毎週月曜日 12時30分  
例会場 ヒルトン大阪  
会場電話 06-6347-7111

会長 山内 康俊  
幹事 西川 雅章  
会報委員会 樋口 浩邦

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。  
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

## ロータリーは世界をつなぐ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

マーク・ダニエル・マローニー

No 2466 2020年3月23日

### 本日のお知らせ

政府より発表されました新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、休会といたします。

### 次例会(3月30日)のお知らせ

政府より発表されました新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、休会といたします。

◆ **MSU第9回会合 開催延期**  
MSU第9回会合は開催延期といたします。

◆ **米山奨学生修了式開催**  
13:00より、ヒルトン大阪4F 銀河の間にて開催いたします。理事・役員出席で行います。

◆ **臨時理事会式開催**  
米山奨学生修了式終了後、ヒルトン大阪4F 銀河の間にて開催いたします。理事・役員はご出席ください。

### 前例会(3月16日)の報告

政府より発表されました新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、休会といたしました。

### クラブ・ニュース

- ◆ **持ち回り理事会報告**  
3月17日に持ち回り理事会を開催し、新型コロナウイルス感染症対策の基本方針を受け、3月30日の例会を休会とし、4月6日の職場訪問と会員・家族観桜親睦会を中止することが諮ねられ、承認された。欠席・メイクアップについては事前確認の通りとすることも確認された。
- ◆ **新型コロナウイルス感染症拡大に伴う今後の対応**  
新型コロナウイルス感染症が当地区内でも広がりを見せ、政府、大阪府、大阪市より、感染のリスクがある多人数が出席する行事や会合に対して自粛要請が出ております。これを受けまして、当地区では3月末までの地区行事につきましては全て延期または中止(在宅参加開催への変更を含む)と致しました。  
この度、4月、5月開催予定の地区行事及び会合につき開催の可否を検討致しましたが、当地区内の状況は日ごとに悪化しており、開催できる状況ではないとの判断に至りました。これに従い、4月、5月開催予定の地区行事及び会合につきましては以下のようにさせていただきます。  
※一部の会合につきましては、関係者の皆様には既に別途お知らせしております。

## &lt;4月開催予定行事・会合&gt;

- ・米山奨学生オリエンテーション (4月2日) 開催延期
- ・地区研修・協議会(4月18日) 開催中止  
(代替手段での開催を検討)

## &lt;5月開催予定行事・会合&gt;

- ・春のRYLAセミナー(5月2~4日) 開催中止
- ・IM6組ロータリーデー・フレッシュロータリアン親睦交流会(5月9日) 開催中止
- ・会員増強セミナー(5月16日) 開催予定  
(規模縮小のうえ、対策を講じて開催)
- ・ローターアクト年次大会(5月17日) 開催中止  
(代替手段での開催を検討)
- ・IM5組ロータリーデー・フレッシュロータリアン親睦交流会(5月23日) 開催中止
- ・IM4組ロータリーデー・フレッシュロータリアン親睦交流会(5月30日) 開催中止
- ・学友会総会(5月31日) 開催中止
- ・青少年交換広島研修旅行(5月30~31日) 開催中止
- ・インターアクト新入生歓迎会(5月31日) 開催未定

これまで多大な時間と労力をかけてご準備を頂いた皆様のご苦勞を察しますと、まさに苦渋の判断であります。現下の情勢をご賢察のうえご理解をお願い申し上げます。なお、6月以降の対応につきましては、別途検討の上改めてお知らせ致します。

また、各クラブでの活動、行事につきましては、それぞれのクラブのご判断にお任せし適切に対応して頂いておりますので、引き続き宜しくお願い致します。大変難しい状況ですが、皆様と共にこの困難を乗り越えたいと思います。ご理解とご協力を頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

RI2660 地区ガバナー 四宮 孝郎

## ◆ 国際大会中止のお知らせ

唐突ではありますが、とても残念なお知らせがございます。この度、RI 理事会は、米国ハワイ州ホノルルで予定されていた2020年ロータリー国際大会を中止することを決定いたしました。私たちは皆ロータリーファミリーの一員であり、皆さまの安全がロータリーにとって最優先事項となります。今年の大会への出席を予定していた20,000人以上の登録者の皆さまと同様、私も非常に落胆しております。しかし、大会出席者と地元ホノルルの方々の安全を守るため、大会中止は適切かつ必要な決断です。

現時点で、国際大会への渡航、大会中、大会後において、参加者の皆さまを新型コロナウイルス

(COVID-19) のリスクから適切に守ることができるか不確定な状況です。また、6月時点で米国への渡航状況がどのようになるかも不明確です。多くの方々から、今年の国際大会で大勢の人が集うことについて懸念の聲が寄せられました。それと同時に、予定通りに国際大会を実施してほしいという希望の聲も聞かれました。理事会は、今回の決定を下すにあたり、あらゆる側面を非常に注意深く考慮しました。

国際大会への登録者全員が登録料の全額払い戻しを受けることとなります。払い戻しの受領方法については近日中にお知らせいたします。

ホノルル国際大会の計画は多大なご尽力を要するものでした。この場をお借りして、2020年ホノルル国際大会委員会、ホスト組織委員会、2020年ホノルル国際大会推進委員会、ロータリー職員による各種の準備活動に、心から感謝いたします。国際大会は、私たちがロータリーでの活動における意欲を高め、お互いから学びあい、成長するためのインスピレーションを高める機会となりました。今こそ、革新的な方法で「ロータリーは世界をつなぐ」を体現する時だと感じています。今までよりもさらに焦点を定め、地元で行う活動を強化していきましょう。ロータリーの基本である「つながり」には、大きな力と可能性が秘められていることを私たちは知っています。特に、支援を必要とする人たち、孤立や恐怖心にさいなまれた人たちに支援の手を差し伸べるとき、まさにこれが顕著となります。私たちが活用できるすべてのテクノロジーと専門知識を生かし、大規模なプロジェクトで継続して協力していきましょう。現在ロータリーでは、オンラインイベントという形で国際大会のような経験を提供できる方法を模索しています。これは、「適応力を高める」というロータリーの行動計画の目標を達成する例となることと思われまふ。これについては、近日中にお知らせいたします。

この度の非常事態を共に乗り越え、次回皆さまとお会いする際には、ロータリーの活動、ロータリーでの経験、そしてロータリーを通じて築いてきた多くのつながりを、より深く感じることができると確信しています。

今回の困難な決断へのご理解を賜りますよう、何卒お願いいたします。今後のことについては、できるだけ早く決定してまいります。ご存じの通り、ロータリー会員と職員は、難しい状況の中で日々の業務を行っております。今後も行動人として活動し、世界でよいことを継続していくにあたり、どうぞ安全に気を付けてお過ごしください。

2019-20年度国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・マローニー